



**Nombre del alumno: Hannia Lily
Morales Morales**

**Nombre del profesor: Roblero Morales
Eliu**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Trabajo social en México

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado y grupo: 6to A de trabajo
social y gestión comunitaria**

^

Frontera Comalapa, Chiapas a 8 de mayo de 2020.

La influencia recíproca de diferentes ramas del servicio social merecería ser estudiada más completamente de lo que yo he podido hacerlo, pero parece evidente que todas las ramas se mezclan entre sí en el gran movimiento que lleva al progreso.

Mary Richmond 1875

INTRODUCCIÓN

El trabajo social es una parte fundamental que forma parte de la caridad y los antecedentes que abarca el bienestar social, se relaciona con el capitalismo en general es referenciar la historia del trabajador social en México sobre personajes y pioneros que se basaron en el trabajo social, grandes relatos filosóficos y sociales dentro ellos están las normas sociales y las decisiones que se llevan a cabo sobre cada una de las instituciones a lo largo de la historia.

Es por ello que te daré a conocer como surgió trabajo social cual es la historia en México y como se fue desarrollando la filantropía forma parte de trabajo social de fomentar la solidaridad y ver el beneficio y la estabilidad económica y emocional de las personas y se basa mucho en el cristianismo.

LA HISTORIA DEL TRABAJO SOCIAL EN MÉXICO.

El trabajo social surge en el siglo XX y termina en los años sesenta a lo largo de la historia en el cual se caracteriza como la existencia en diversos movimientos sociales se van manifestando las injusticias sociales y sobre todo la explotación laboral en la que se vivía en esa época cuando estaba la dictadura cuando Porfirio Díaz fue la movilización que fue incorporado por los diversos sectores mediante la población en el cual movimiento revolucionario en el año 1910 fue ahí donde se reestructura al estado en cual plasmaron la constitución de 1917 que tardaría algunos años en concretarse y la inestabilidad política sobre la población cuando estaban por los suelos y la necesidades, las demandas sociales, pasan los años para 1931 se establece el famoso consejo supremo de defensa para la prevención social de la secretaria de gobernación, que fueron las unciones similares que se dominó las investigaciones sociales fue el inicio de las actividades que más tarde se le denominaría como trabajo sociales que estaba ligado a las instituciones de

las asistencias de estado benefactor para el trabajo social se contribuyó en lo profesional de la acción de apoyar sobre la clasificación institucional de socioeconómico de la población y ver por el necesitado los intentos de la profesionalización así el trabajo social se instituyeron de la creación de las primeras escuelas en México que gracias a Mary E. Richmond en el año 1917 que lanza su primer libro titulado el Diagnostico social que fue todo un éxito porque explicaba los antecedentes históricos y las asociaciones de beneficencia con el propósito económico en cual dar a conocer las ayudas al necesitado y ver por las familias de entrevistar hacer diagnósticos sociales para ver el rango de pobreza que tenía cada familia y que de manera brindarle las herramientas al individuo y poder analizar los datos recabados de cada familia.

La labor del trabajador social también fue requerida en los programas de brigadas de mejoramiento indígena, brigadas de promoción agropecuaria; en el programa de mejoramiento del hogar rural, emprendido por la Secretaría de Agricultura y Ganadería del Estado de México, para extenderlo, posteriormente por todo el país; en los clubes juveniles rurales; en los centros de Bienestar Social Rural; en los servicios Coordinados de Salubridad, entre otros. Según: Bautista 1985.

Fueron los cumplimientos de las normas que fueron incrementando más universidades a nivel internacional, concuerdo con Bautista fue ver el mejoramiento los lugares indígenas donde lo necesitaban y ver la forma de ayudar y construir centros de ayuda y que la licenciatura de trabajo social fuera una de las carreras de mejorar el bienestar social para el año 1940 queda construida la universidad autónoma de México, trabajo social queda vinculada como conocimiento de solidaridad de sobrevivencia para mejorar la calidad de vida, y la segunda etapa de trabajo social entre setenta y ochenta se caracterizaron de la existencia de los diversos movimientos sociales en cual estaban destacados las guerras rurales y las urbanas entre ellos los movimientos estudiantil y la magisterial que también las organizaciones como político partidista que fue un movimiento muy amplio que se lograron ganar la mayor parte de los partidos políticos es por ello que se crearon

las dinámicas sociales por el cuestionamiento que desarrollo las ciencias sociales, en términos generales los referentes teóricos del trabajo social contemporáneo son extensos y las posturas para fundamentar situaciones sociales pero el trabajo social es una sola teoría acerca de lo estructural y el funcionalismo que es la metodología tradicionales para las estrategias de intervención social y sobre todo centros de apoyo y funciones sociales y en esencia a nuestro entorno social.

CONCLUSIÓN

La historia de trabajo social ha sido lo primordial lo largo del tiempo ya que gracias a muchos pioneros, pero en esencia Richmond ya que ella fue quien tomo la iniciativa entre otros par que trabajo social diera vida y mejorar la calidad de vida para las familias y ver por el necesitado como también los derechos de las mujeres y de los niños.

Nos deja con buen sabor de boca la historia de trabajo social en México porque fue la primera escuela en México se fundó y hoy en día hay muchas universidades relacionado al trabajo social a nivel internacional teniendo la oportunidad de ayudar al necesitado y bridarle las herramientas para salir adelante y brindando apoyo a las comunidades.

BIBLIOGRAFÍA

Bautista, E. (1985). *Desarrollo histórico, Filosófico y Científico de la profesión en México. En Ponencias del Encuentro Nacional de Escuelas de Trabajo Social.*